

M. Glen Buick, âgé de 40 ans, originaire d'Assiniboia en Saskatchewan, est nommé ambassadeur au Chili. M. Buick (baccalauréat, Université Queen's) est entré au ministère des Affaires extérieures en 1961 et a été affecté à Rio de Janeiro, Dublin et Georgetown. Il était depuis 1976 directeur de la Direction de la politique consulaire.

M. Buick remplace M. André Potvin, nommé consul général à Marseille.

* * * *

M. Derek Burney, âgé de 38 ans et originaire de Fort William en Ontario, est nommé ambassadeur en République de Corée. M. Burney (baccalauréat ès arts spécialisé et maîtrise ès arts de l'Université Queen's) est entré aux Affaires extérieures en 1963 et a été affecté à Wellington et à Tokyo, où il a occupé le poste de conseiller à l'Ambassade du Canada de 1971 à 1972. En 1975, il a été nommé directeur de la Direction des affaires du Pacifique. Depuis 1976, il était Adjoint ministériel principal du Secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures et simultanément Directeur du Service de presse du Ministère.

M. Burney remplace M. Gerald E. Shannon, qui a été nommé Ministre à l'Ambassade du Canada à Washington.

* * * *

M. Raymond Chrétien, âgé de 36 ans, originaire de Shawinigan au Québec, est nommé ambassadeur au Zaïre. M. Chrétien (baccalauréat ès arts, Séminaire de Joliette, LL.L., Université Laval, membre du Barreau du Québec) est entré au ministère des Affaires extérieures en 1966. Il a travaillé dans divers ministères à Ottawa (Conseil Privé, Conseil du Trésor, ACDI) et fut affecté à New-York (Mission permanente du Canada près les Nations Unies), Beyrouth et Paris, où il occupait depuis 1975 un poste de conseiller à l'Ambassade du Canada.

M. Chrétien remplace M. William M. Wood, nommé ambassadeur au Costa Rica.

* * * *

1. ACDI: Agence canadienne de développement international